Mesdames et Messieurs,

Bienvenue à tous et merci à chacun pour votre présence

Ce soir, nous nous rassemblons non seulement pour accueillir ensemble une nouvelle année, mais également pour reconnaître et apprécier la valeur de chacun ici présent. Car chaque effort, qu'il soit modeste ou ambitieux, contribue à la qualité de notre vie commune.

Je salue très amicalement mes collègues maires et leurs adjoints. Je sais que pour chacun de vous, ce début d'année annonce un nouvel élan au service de votre commune et de vos habitants. Je vous souhaite l'énergie indispensable pour mener à bien tous les projets que vous portez.

Je souhaite adresser une mention spéciale à nos personnalités politiques qui nous honorent de leur présence ce soir malgré les nombreuses sollicitations auxquelles elles sont certainement confrontées: Madame la Sénatrice (Chère Christine), Monsieur le Conseiller départemental (Cher François), outre votre rôle primordial dans l'élaboration et la mise en œuvre de politiques en faveur de nos concitoyens, votre soutien est un pilier fondamental dans notre gestion communale. Merci d'être à l'écoute de nos besoins et de nos initiatives.

Je tiens avant de poursuivre à rendre hommage à tous ceux, personnel soignants, gendarmes, policiers, soldats du feu et de nos armées qui ont été mobilisés pour veiller à notre santé et à notre sécurité durant cette période de fêtes comme durant toute l'année écoulée.

Vous, habitants de Pouilly, vous êtes le cœur battant de notre commune. C'est vous qui lui donnez son caractère, son identité, sa vitalité. Votre temps, votre énergie, lorsque vous vous mettez au service de l'ensemble des habitants, est une chance inestimable. Le Comité Des Fêtes en est la preuve incontestable. Hervé KUNTZ, son Président, aidé et soutenu par ses bénévoles ont animé l'année 2023 pour le plaisir de tous. Chaque manifestation a été une pleine réussite depuis la fête des Arbalétriers jusqu'au marché de Noël avec une fête de nouvel an pour clôturer une année 2023 dense et laborieuse. Je sais que les projets 2024 occupent déjà vos esprits et que votre ambition est grande pour POUILLY. MERCI

A toutes les Associations de notre village, à chaque Présidente et Président, j'adresse mes plus sincères remerciements et je salue votre dévouement inébranlable. Vous êtes les artisans du lien social, les garants d'une commune dynamique sur le plan sportif, culturel et cultuel. Votre travail est essentiel à l'épanouissement de notre village et de ses habitants. J'en profite ici pour souhaiter la bienvenue à une nouvelle association dédiée au théâtre que nous accueillons avec plaisir : « l'illustre mascarade » et je remercie aussi Familles Rurales et ses ateliers numériques du mercredi menés par Maximilien.

Vous, très chers enseignants et personnel éducatif, votre rôle est capital. Vous façonnez l'esprit et le caractère de nos enfants, les préparant à devenir des citoyens responsables et actifs. La tâche est lourde, ambitieuse, quelquefois ingrate, voire dangereuse comme nous l'a encore prouvé l'actualité mais elle est essentielle pour préserver et renforcer nos valeurs et lutter contre le découragement moral, intellectuel et mental qui menace notre société. Vous êtes les bâtisseurs du monde de demain dont vous posez les fondations. Je souhaite ici avoir une pensée pour ceux qui y ont laissé leur vie et notamment Dominique BERNARD dont la mort a été un écho dramatique à celle de Samuel PATY.

Noémie, Marjolaine, Christophe et Bernard, vous êtes les 4 piliers sur lesquels repose notre service public. Vous participez au quotidien, à travers vos missions respectives au bien-être de nos citoyens et au rayonnement de notre commune. Soyez en remercier à la hauteur de votre engagement.

Pouilly s'épanouit au sein de l'Eurométropole de Metz. Cette Eurométropole qui nous soutient au quotidien à travers l'articulation et la complémentarité de nos compétences respectives, une Métropole qui nous fait grandir en nous invitant à travailler ensemble sur les sujets essentiels de notre territoire, de notre société, de notre monde comme à travers le PLUI, la mobilité, le logement, ou encore les fondamentales questions environnementales pour ne citer que ces exemples. Merci aux différents personnels qui se mettent au service de nos communes, merci au Président et aux élus des 45 autres communes à côté desquels les élus de Pouilly sont engagés.

Tournée vers l'Eurométropole, Pouilly n'en oublie pas pour autant son lien historique avec Fleury, sa voisine du Sud Messin. Cette relation existe à travers notre collaboration notamment dans le domaine de la Petite Enfance ainsi qu'à travers le dynamisme de nos associations, qui portent fièrement les noms de

POUILLY-FLEURY ou FLEURY-POUILLY, selon les cas. Par ailleurs, nous nous efforçons de collaborer étroitement sur des thématiques liées à notre proximité géographique, comme par exemple dernièrement pour harmoniser la limitation de vitesse sur la RD 913.

Tous, réunis ici ce soir, ou sur le terrain dans les prochains jours, sachez que vous avez notre profonde reconnaissance car nous savons pourvoir compter sur chacun de vous.

Avant de clore mon discours, il est essentiel pour moi de remercier toute mon équipe municipale. Votre confiance et votre soutien indéfectible sont un honneur, une source d'inspiration et de motivation. Ensemble, nous faisons face à nos incertitudes, nous apprécions nos réussites, nous poursuivons notre action sans relâche. Ces dix dernières années ont été marquées par un engagement constant, audacieux et intègre pour POUILLY. Notre élan ne s'arrête pas là! Nous sommes d'ores et déjà plongés dans des projets d'ampleur qui captiveront notre attention en 2024 et au-delà.: Les travaux prévus au printemps pour la 3ème tranche du lotissement Chèvre-Haie, le village senior et sa maison médicale, ainsi que le projet ambitieux du complexe sportif et associatif, dont le permis de construire a été déposé. Ce dernier projet en particulier, s'ancre dans l'esprit "Terre de jeux" et symbolisera pleinement, tout comme les événements à venir, l'esprit olympique qui résonnera avec force en 2024, à POUILLY comme dans toute la France.

Albert Camus a écrit : "La vraie générosité envers l'avenir consiste à tout donner au présent." C'est dans cet esprit que nous travaillons chaque jour pour vous, pour Pouilly, pour construire un avenir prometteur pour notre commune.

Chers amis, parce que quelquefois, trop souvent, notre résilience est mise à l'épreuve, parce que les événements nous rappellent notre fragilité, parce que la vie peut laisser des cicatrices profondes dans nos cœurs et nos esprits, je vous souhaite de toujours trouver la force de faire face. Que 2024 soit pour chacun de vous et pour ceux que vous aimez une année pleine de santé, de bonheur, de réussites partagées et d'expériences enrichissantes.

Bonne année à tous